
 УПОТРЕБЛЕНИЕ  Ь  ДЛЯ ОБОЗНАЧЕНИЯ 
МЯГКОСТИ СОГЛАСНЫХ

 

Правописание слов с Ь и Ъ

ОЛЕНЬ

ПЕНЬ



 Употребление  Ь  после шипящих

У 
существительны
х 3 склонения В глаголах В  наречиях

Притяжательных 
местоимениях
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МЕДВЕЖЬЕГО
ЛИСЬЕГО

2 Л., ЕД.Ч., Н. ИЛИ БУД. 
ВР.  

БЕГАЕШЬ
ФОРМА 

ПОВЕЛИТЕЛЬ
НОГО 

НАКЛОНЕНИЯ
РЕЖЬ
ЕШЬТЕ



ПРАВОПИСАНИЕ    ТСЯ   И ТЬСЯ



Перед буквами е, ё, ю, я

¬ ъ͡ 
           Согл. 
  

Объезд
Подъезд
поехать

Перед буквами е, ё, ю, я

  ˽ь□
Скамья
Шестью
           ь
Вьюга
Пьеса 

РАЗДЕЛИТЕЛЬНЫЕ Ъ И Ь.



ВЫПОЛНЯЕМ НА УРОКЕ:

� Упр. 239
�  Упр. 245
� Упр. 248

� Дома: упр. 256 и 257


